

## **Perú lamenta destrucción del patrimonio cultural de Malí**

---

### **Nota de Prensa 171-12**

El Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú lamenta la destrucción del patrimonio cultural de Malí por parte de grupos extremistas islámicos y se suma a las expresiones de preocupación de la Directora General de la UNESCO, Irina Bokova, sobre la profanación del Mausoleo de Sidi Mahmoud y de otros sitios sagrados en la localidad de Tombuctú, perpetrada por el grupo Ansar Din.

La Cancillería formula votos para que los repetidos llamamientos a la protección del patrimonio cultural de Malí, formulados por la UNESCO, sean escuchados por la comunidad internacional y se procuren las garantías para el efectivo cumplimiento de los compromisos asumidos en el marco de las convenciones internacionales que consagran la salvaguardia del patrimonio cultural y natural.

Lima, 13 de julio de 2012

Actividades del Sector Relaciones Exteriores(13/07/2012)